



L'Edgar
hôtel
pasta 🍕 pizza

SÉMINAIRES ET
ÉVÉNEMENTS

Saison 2023 - 2024



Le Jura | Une Destination Authentique

Découvrez le Jura, un joyau de la Bourgogne-Franche-Comté, une destination touristique exceptionnelle pour les quatre saisons. Cette région pittoresque fusionne avec élégance une palette de paysages, d'ambiances et de cultures, vous offrant une aventure immersive ponctuée de découvertes surprenantes. Situés au cœur de cette merveilleuse destination, nos établissements vous offrent bien plus qu'un lieu de séjour pour vos réunions et séminaires : un cadre inspirant.

An Authentic Destination

Discover the Jura, a jewel in the crown of Burgundy-Franche-Comté, an exceptional tourist destination adapted to the four seasons. This picturesque region elegantly blends a palette of landscapes, atmospheres and cultures, offering you an immersive adventure punctuated by surprising discoveries. Located in the heart of this wonderful destination, our establishments offer you much more than a place to stay for your meetings and seminars: they provide an inspiring setting.



Votre événement en pleine nature

Une expérience mémorable au cœur de la sublime région du Jura vous attend. La Collection Château de Germigney, vous propose une opportunité inégalée de vous échapper de l'agitation quotidienne et de vous immerger dans un cadre naturel d'exception, propice à la stimulation de la créativité, à l'enrichissement personnel et au perfectionnement professionnel.

A memorable experience awaits you in the heart of the sublime Jura region. Château de Germigney Collection offers you an unrivalled opportunity to escape the hustle and bustle of everyday life and immerse yourself in an exceptional natural setting conducive to stimulating creativity, personal enrichment and professional development.





L'Edgar Hôtel, Pasta & Pizza 2*



Situé dans le cadre du charmant village de Port-Lesney, notre établissement vous invite à une expérience au coeur du Jura, idéale pour les voyageurs en quête d'authenticité et de quiétude. L'Edgar incarne à merveille l'alliance entre le charme authentique d'une auberge traditionnelle et le confort moderne. Nos chambres, à la fois élégantes et fonctionnelles, sont méticuleusement aménagées pour garantir votre confort. Vous aurez à votre disposition plusieurs installations pour enrichir votre séjour, que ce soit en vous détendant dans notre paisible cour extérieure ou en utilisant notre salle de séminaire sur place.

Set in the charming village of Port Lesney, our establishment invites you to enjoy an experience in the heart of the Jura, ideal for travelers in search of authenticity and tranquility. L'Edgar is the perfect blend of the authentic charm of a traditional inn and modern comforts. Our rooms, both elegant and functional, are meticulously appointed to ensure your comfort. You'll have a choice of facilities to enrich your stay, whether relaxing in our peaceful outdoor courtyard or using our on-site seminar room.

Logis Hôtel L'Edgar Hôtel, Pasta & Pizza 2 étoiles

14 CHAMBRES

Découvrez les chambres de l'Hôtel l'Edgar, où confort et charme authentique se marient au bord de la Loue, dans le paisible village de Port-Lesney. Notre établissement vous propose un choix entre des chambres doubles élégantes et des chambres familiales accueillantes, offrant ainsi une expérience de séjour adaptée à vos besoins et à vos envies.

Discover the rooms at Hôtel l'Edgar, where comfort and authentic charm come together on the banks of the River Loue, in the peaceful village of Port-Lesney. Our establishment offers a choice of elegant double rooms and welcoming family rooms, providing a stay experience to suit your needs and desires.

RESTAURANT ITALIEN

Découvrez l'authentique saveur italienne au cœur de notre hôtel avec notre restaurant pizzeria. Laissez-vous séduire par nos délicieuses pizzas et pâtes fraîchement préparées. Pendant les journées ensoleillées, savourez ces plaisirs culinaires en toute détente sur notre terrasse en plein air.

Discover authentic Italian flavor in the heart of our hotel with our pizzeria restaurant. Let yourself be seduced by our delicious pizzas and freshly prepared pastas. On sunny days, enjoy these culinary delights in complete relaxation on our open-air terrace.

SALLE DE RÉUNION PRIVATISABLE

Au cœur de l'hôtel, vous pouvez privatiser notre salle de réunion pour vos événements professionnels. Qu'il s'agisse d'une réunion d'affaires, d'une session de brainstorming, d'une formation d'équipe ou tout autre événement professionnel, notre lieu est conçu pour répondre à vos besoins. Profitez de nos installations pour organiser vos événements dans un cadre inspirant et apaisant.

In the heart of the hotel, our meeting room can be reserved for your professional events. Whether it's a business meeting, brainstorming session, team building or any other professional event, our venue is designed to meet your needs. Take advantage of our facilities to organize your events in an inspiring and soothing setting.

[Découvrir notre site internet](#)

Logis Hôtel L'Edgar Hôtel, Pasta & Pizza 2 étoiles

Services

À l'hôtel

14 chambres

Restaurant Italien

Restaurant à proximité :

- Le Bistrot de Port-Lesney
- Maison Rosella par Francesco Di Marzio

Randonnée et balades à proximité

Possibilité de panier pique-nique sur demande

Garage pour Vélo

Label Accueil Vélo

Dans la Chambre / In Room

Lit double 160

Climatisation / VMC

Chaînes satellites internationales

WI-FI gratuit

Mni-bar

Produits d'accueil Bulles &
gourmandises

Douche à l'italienne et/ou Baignoire

Sèche-cheveux

Check-in

Check-in : 16h00

Check-out : 12h00

Points clés :

- Label Accueil Vélo
- Au bord de La Loue
- Charme authentique
- Salle de réunion

Directions

En Voiture / Car:

Autoroute A36/A39

En train :

Gare SNCF Arbois/Mouchard

En Avion / by plane:

Aéroport international de Genève |

Aéroport international Bâle |

Aéroport international Lyon Saint-

Exupéry

Réservations & Annulations

Pour nous permettre d'enregistrer définitivement votre réservation, 50% du montant total de la formule choisie est demandé par prélèvement autorisé sur votre carte bancaire ou par virement.

Politique d'annulation

En cas d'annulation totale effectuée à moins de 21 jours avant la date d'arrivée prévue, l'établissement facture 100% du montant TTC des prestations réservées.

Cartes de crédits acceptées

Visa - Mastercard American Express

To enable us to definitively register your reservation, 50% of the total amount of the chosen package is required by authorized debit from your credit card or by bank transfer.

Cancellation policy

In the event of total cancellation less than 21 days before the scheduled arrival date, the establishment will charge 100% of the total amount including VAT of the services booked.

Accepted credit cards

Visa - Mastercard American Express



Les Expériences Culinaires



MAISON ROSELLA PAR FRANCESCO DI MARZIO



Découvrez le restaurant gastronomique Maison Rosella au Château de Germigney, dirigé par le chef Di Marzio. Chaque assiette y révèle une explosion de saveurs méticuleusement orchestrées pour émerveiller vos papilles, racontant une histoire de passion pour la cuisine.

Discover the gastronomic restaurant Maison Rosella at Château de Germigney, led by Chef Di Marzio. Each plate reveals an explosion of flavors meticulously orchestrated to delight your taste buds, telling a story of passion for cuisine.

BISTROT DE PORT-LESNEY



Au cœur du village de Port-Lesney, notre établissement réputé vous accueille pour une immersion gourmande au cœur du terroir franc-comtois. Une célébration authentique des délices du terroir et des saveurs régionales.

In the heart of the village of Port-Lesney, our renowned establishment welcomes you for a gourmet immersion in the heart of the Franc-Comtois terroir. An authentic celebration of local delights and regional flavors.

L'EDGAR HÔTEL PASTA & PIZZA



L'Edgar vous invite à plonger au cœur des délices italiens avec un menu mettant en vedette des pâtes et pizzas artisanales préparées avec soin à partir d'ingrédients frais. Découvrez ces saveurs en terrasse ensoleillée ou dans notre charmante salle de restaurant.

L'Edgar invites you to plunge into the heart of Italian delights with a menu featuring artisanal pastas and pizzas prepared with care from fresh ingredients. Savor these flavors on our sunny terrace or in our charming dining room.



Activités & Expériences

La destination idéale pour
allier productivité, créativité
et détente

VIGNOBLES JURASSIENS



Explorez l'univers viticole enchanteur du Jura avec les nombreux domaines à proximité. Découvrez nos vins exceptionnels, issus de cépages locaux tels que le *savagnin* et le *poulsard*, grâce à nos sommeliers passionnés, des subtilités et des arômes uniques à retrouver dans les précieux vins jurassiens.

Explore the enchanting world of Jura winegrowing with the many nearby domains. Discover our exceptional wines, made from local grape varieties such as Savagnin and Poulsard, with the help of our passionate sommeliers, the subtleties and unique aromas to be found in the precious wines of the Jura.

RANDONNÉE & CYCLISME



Le Jura offre un cadre exceptionnel pour la marche à pied et le vélo. Profitez des sentiers pittoresques qui serpentent à travers les paysages magnifiques de notre région en observant des panoramas à couper le souffle, des cascades rafraîchissantes et des forêts verdoyantes.

The Jura offers an exceptional setting for walking and cycling. Take advantage of the picturesque trails that wind through our region's magnificent landscapes, taking in breathtaking panoramas, refreshing waterfalls and verdant forests.

GROTTES ET LACS



Les montagnes du Jura regorgent de lieux incroyables pour se détendre tels que les lacs cristallins et les cascades naturelles situés à quelques minutes de nos établissements

The Jura mountains abound with incredible places to relax, such as crystal-clear lakes and natural waterfalls located just a few minutes from our establishments.

L'Edgar

hôtel
pasta & pizza

L'Edgar hôtel
pasta & pizza

Menus :



Pizza à emporter : 07.68.84.39.46
Hôtel : 03.84.73.82.97

L'Edgar hôtel
pasta & pizza

L'Edgar
Hôtel

Bar

ENTRÉE



Forfaits Séminaires

FORFAIT JOURNÉE D'ÉTUDE

- Café d'accueil
- Salle de réunion équipée
- Pause « boulangère » le matin
- Déjeuner dans l'un de nos restaurants
- Pause « goûter » l'après-midi

STUDY DAY PACKAGE

- *Welcome coffee*
- *Fully-equipped meeting room*
- *Morning bakery break*
- *Lunch in one of our restaurants*
- *Afternoon snack break*



SÉMINAIRE SEMI-RÉSIDENTIEL

- Journée d'étude
- Hébergement en chambre simple ou double dans l'un de nos établissements
- Petit-déjeuner buffet du lendemain

SEMI-RESIDENTIAL SEMINAR

- *Study day*
- *Accommodation in a single or double room in one of our establishments*
- *Buffet breakfast the following day*



SÉMINAIRE RÉSIDENTIEL

- Journée d'étude
- Hébergement en chambre simple ou double dans l'un de nos établissements
- Petit-déjeuner buffet du lendemain
- Dîner dans l'un de nos restaurants

RESIDENTIAL SEMINAR

- *Study day*
- *Accommodation in a single or double room in one of our establishments*
- *Buffet breakfast the following day*
- *Dinner in one of our restaurants*





Salle de Réunion

Le lieu idéal pour votre événement en pleine nature

Nos établissements vous offre l'endroit idéal pour organiser vos événements professionnels dans un cadre inspirant et apaisant. Notre salle de réunion bénéficie de la lumière naturelle avec un accès direct sur l'extérieur.

Our hotel offers you the ideal setting for your professional events in an inspiring and soothing setting. Our meeting room benefits from natural light, with direct access to the outdoors.

Surface : 24 m²

Capacité / Capacity

Réunion : 10 | Théâtre : 10 | Cocktail : 20

Meeting : 10 | Theater : 10 | Cocktail : 20

Tarifs de location / Rental rates

1/2 Journée : 130 € - 1 Journée : 240 €

1/2 Day : €130 - 1 Day : €240

Equipements :

Paperboard - écran - vidéo projecteur - Wifi - bloc & stylo - eau minérale - autre matériel nous consulter.

Equipment :

Flipchart - screen - video projector - Wifi - pad & pen - mineral water - other equipment on request.



Privatisation

Au cœur de cette région empreinte de charme et d'authenticité, trois établissements hôteliers vous ouvrent leurs portes : Le Château de Germigny, L'Edgar, et le Carmel 1643. En choisissant de privatiser l'un de ces hôtels d'exception, vous offrez à vos convives une expérience inoubliable, où raffinement et sérénité se rejoignent dans une symphonie parfaite.

Pour plus d'informations sur la privatisation, nous vous invitons à nous contacter par email.

In the heart of this charming and authentic region, three hotels open their doors to you: Château de Germigny, L'Edgar and Carmel 1643. By choosing to privatize one of these exceptional hotels, you offer your guests an unforgettable experience, where refinement and serenity come together in perfect symphony. For more information on privatization, please contact us by email.

Informations

Notre équipe est à votre disposition pour répondre à vos besoins et vous offrir un service sur-mesure.

Our team is at your disposal to meet your needs and offer you a tailor-made service.

Se rendre à Port-Lesney

En avion : Aéroport de Dôle, à 35 min en taxi

En train : Gare de Mouchard, 5 minutes en taxi

Getting to Port-Lesney

By plane: Dôle airport, 35 min by cab

By train: Mouchard station, 5 minutes by cab

L'Edgar Hôtel, Pasta & Pizza

10 Rue Edgar Faure, 39600 Port-Lesney

Téléphone : +33 3 84 73 82 97

Contact : reservation@ledgar.fr



